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Численно исследованы бифуркации в системе уравнений в частных производных,                 
являющейся вариантом модели хищник–жертва. В модели учитываются пространственное 
распределение популяций по ареалу, наличие направленных перемещений хищников и 
процессы рождения/смертности у жертв. С помощью двух качественно различных методов                   
дискретизации задачи (метод Бубнова–Галеркина и метод прямых) выполнен анализ                 
возможных сценариев развития популяционной динамики при изменении количеств               
хищников и скорости их реакции на пространственную неоднородность жертв. Показано, 
что при сделанных предположениях реализуются сложные бифуркационные переходы, в 
результате которых возможна разнообразная пространственновременная динамика:           
периодические, квазипериодические, хаотические режимы. 
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Bifurcations were studied numerically in the system of partial differential equations, which is                         
a one variant of predatorprey models. The mathematical model takes into account spatial                         
distribution in habitat, active directed predator movements, birth and death process in prey                         
population. The analysis of possible population dynamics development was performed by two                       
qualitatively different discrete sampling techniques (Bubnov–Galerkin’s method and grid method).                   
As a bifurcation parameters the predator quantity and predator reaction rate to spatial                         
nonuniformity of prey population were used. As a result of numerical investigation was found that                             
population under these assumptions can demonstrates a complex bifurcation transitions which leads                       
to various spatiotemporal dynamics: periodic, quasiperiodic and chaotic regimes. 
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